

Septmoncel

Le sentier des Diots inauguré... et testé



Samedi 5 juillet la balade au cœur du sentier des Diots était inaugurée, testée. Dame Nature était bien présente aussi dardant cette journée de ses rayons de soleil, heureusement en montagne il y a toujours une petite brise et des passages au frais appréciés des randonneurs.

Le point de départ de cette journée était donné à Clavière, où habitants de Septmoncel, membres de l'Entente Sportive de Septmoncel, élus de la commune mais aussi de la Communauté de communes Haut-Jura Saint-Claude comme une vingtaine de salariés de l'entreprise Clavière de Dole et leur directeur, M. Olivier Paget se retrouvaient. Avant le départ de la balade, Raphaël Perrin, maire de Septmoncel, président de Haut-Jura Saint-Claude, revenait sur ce projet peu ordinaire dans son montage.

A la base, l'idée venait de Patrick Giny qui voulait mettre en valeur 7 belvédères. En travaillant ce projet avec Denis Vuillermoz, vice-président du Conseil régional en charge du tourisme, et la société Clavière en recherche d'une opération de mécénat qui mettrait en valeur le territoire, en lien avec des valeurs, le concept du sentier des Diots est né. L'idée était d'être novateurs. «Si vous vous arrêtez à Clavière, vous ne pouvez pas vous perdre, il suffit de lire les bornes» soulignera Raphaël Perrin. Cela reprend l'idée d'un sentier accessible à

tous et pédagogique où vous découvrez l'histoire, la géologie, les savoir-faire, les produits locaux etc. «Nous faisons partie de ceux qui pensent qu'il ne faut pas toujours réclamer aux autres. L'Entente Sportive de Septmoncel a retroussé ses manches. Les bornes ont été construites par les membres de l'association, notamment Samuel Vernerey et Claude Blanc». Et nous pouvons être reconnaissant, Clavière s'implique sur 3 ans en trois aides de 10.000 € chacune, la région apporte 40% de son côté ». Cet automne, le 2^e sentier, Les Lapidaires sera prêt. Denis Vuillermoz mettait en valeur «ce véritable projet qui lie 1 association, 1 entreprise et des

collectivités qui a retenu l'attention d'un jury régional parmi 30 autres. L'originalité, un projet répondant aux valeurs de territoire, à la mise en valeur des paysages. Le jury était sensible au partenariat lancé avec Clavière. Un beau défi». De son côté Olivier Paget, directeur de l'entreprise Clavière revenait sur «l'évidence de participer tant le projet reflétait leur état d'esprit. Clavière comme ce sentier donnent le goût du Jura». Il remerciait l'implication de Jean-Marie Clavière et d'Alexandre Balthazard. A midi chacun se retrouvait sur le Replan à Septmoncel pour déguster ... des Diots !

Sophie Dalloz-Ramaux



Saint-Claude

Fermeture du Petit Casino

Annie et Gérard rendent les clés

En septembre 2014, les sanclaudiens voyaient avec bonheur le commerce Le Petit Casino ouvrir ses portes après 4 mois de fermeture suite au décès de Stéphane Bihl. Certes l'empreinte de Stéphane était présente mais ce couple, Annie et Gérard Gillet, avaient laissé leur travail en Suisse pour démarrer ce commerce. Malheureusement très peu soutenu, il ne leur était plus possible de continuer l'aventure, à leur grand désarroi. Il leur faudra retrouver un autre travail.

A l'heure où l'on se plaint qu'il manque de commerces de proximité, ce discours paraît bien vain, quand au final on s'aperçoit du peu de soutien à ce commerce. Dans la rue du Pré, existe-t-il maintenant un commerce vous proposant de l'alimentaire, des produits d'entretien.

Boudés par les particuliers, les commerçants de la ville qui n'ont pas joué le jeu, ils s'en sont allés.

Stéphane doit bien être désolés de la situation, lui qui a tant aimé faire vivre ce Casino.

L'Hebdo du Haut-Jura



Les Moussières

Fête de la «Diamantine»

Dès l'aurore, ce dimanche 5 juillet, la Diamantine a réveillé les Moussières, ce charmant et si accueillant village du Haut-Jura réputé pour la taille des pierres fines et précieuses tant à l'usine qu'à la ferme durant les longs mois d'hiver... artisans, artistes, meilleurs ouvriers de France !

Sous un soleil radieux, cette traditionnelle fête créée par nos anciens il y aura bientôt sept décennies a enchanté les Moussières mais aussi tous les amis des villages voisins.

Alors, juste un petit résumé de la journée :

Concours de Fauche à 10.30h : Champion, Dominique Gros de Bellecombe...

Concours du plus « Gros Mangeur de Bleu » en après-midi :



Raphaël Mathieu.



après la disqualification du Premier (dont nous tairons le nom !)... qui avait avalé ses 500g de fromage mais sans la croûte -règlement oblige- c'est donc le Raphaël Mathieu (encore de Bellecombe !) qui a été déclaré vainqueur pour ses 434g de Bleu dégustés avec élégance en 5min et 26s !

Bravo à toutes les Associations du Village pour leur participation et les animations proposées : la Sportive des Moussières, les Parents d'Elèves, Pédibus Jambus, le Comité de Jumelage... le Thé Dansant, les Tartes Maison, les Jeux pour petits et grands !... Mais, notre incontournable

Marie-Agnès, coordinatrice de l'évènement, soulignait que quelques animations avaient dû être supprimées faute de bénévoles... alors, mobilisation générale pour la «Diamantine 2016» !

Et toute l'après-midi «Je suis une Buse», groupe local de rock français a sonorisé le village avec Rémy, Guillaume et Luc. A noter qu'ils seront à La Fraternelle de Saint-Claude le samedi 29 août pour la soirée «Nous, les enfants du Rock !» Saucisses, grillades, frites, tartes, bière et autres breuvages ont rassasié tout au long de la journée et jusque point d'heure ... J.D.

La Pesse

Dimanche 19 juillet 2015

50^e Rassemblement du Souvenir



Site de la borne au lion - 10h45 Commémoration

Verre de l'amitié – Repas champêtre

Réservation dès 8h.

Buvette – Ambiance musicale

Infos : 03 84 42 70 43

Cinquétral

Le Sporting Club édite un livre pour les 105 ans du club

Le président Délio Bauce et toute son équipe préparent les festivités pour la grande fête du 11 juillet, concours de boules, exposition, basket, qui se dérouleront le samedi 11 juillet au village. Une belle journée pour fêter les 105 ans du club.

Pour l'évènement Clovis Durrafour, enfant du pays, a exprimé sa passion de la photo dans le livre relatant la vie du club. Ce livre sera en vente et peut-être réservé auprès du président au prix de 25€. Un livre de souvenir pour revivre de très bons souvenirs vécus à Cinquétral.

Sporting Club,
Tél. 03.84.45.69.31

